
Юрий Бобрышев подвел итоги работы в 2022 году 

Сегодня депутаты Новгородской областной Думы собрались на 

заключительное в 2022 году заседание, завершив осеннюю сессию. 

Итоги уходящего года подвел председатель Юрий Бобрышев. 

«Уже сейчас ясно, что 2022-й год – особый. Он без сомнения войдет в 

учебники истории. Все сегодняшние вызовы – беспрецедентны, они как 

никогда потребовали от нас консолидации во имя будущего. И никто не 

может оставаться в стороне», - отметил спикер. 

Он также подчеркнул, что все фракции Новгородской областной Думы 

демонстрировали однозначную и консолидированную поддержку принятым 

руководством нашей страны мерам по защите интересов России и 

обеспечению безопасности её граждан. 

При этом, по словам Юрия Бобрышева, эпохальные события отразились и на 

региональной повестке, в том числе и на работе Думы. 

«Многие возникающие вопросы не имели стандартных решений. Мы 

оперативно реагировали на все вызовы, принимая необходимую 

законодательную базу для поддержки экономики и социальной сферы», - 

подчеркнул председатель. 

В уходящем году состоялось 14 заседаний Думы. Принято 197 законов и 285 

постановлений. Это и пакет законов, касающихся помощи малому и 

среднему бизнесу. И поддержка социальной отрасли – образования, 

здравоохранения, соцполитики. Безусловным приоритетом стало повышение 

зарплат работникам бюджетной сферы и расширение мер поддержки 

жителей региона. 

Депутаты принимали и сами инициировали ряд льгот для новгородцев – 

участников специальной военной операции и их семей. 

«Все без исключения отнеслись к этим вопросам с пониманием особой 

важности. Здесь у нас не было никаких разногласий», - сказал руководитель 

парламента, поблагодарив также за эффективную совместную работу 

губернатора и правительство региона. 

Завершая своё выступление, Юрий Бобрышев обратил внимание, что завтра, 

30 декабря, исполняется 100 лет со дня образования Союза Советских 

Социалистических Республик. 

«В нашем зале присутствуют представители разных политических взглядов, 

у каждого — свое отношение к этой дате. Но я уверен, никто не будет 

спорить с тем, что Советский Союз был, действительно, ведущей мировой 



державой. Страной, одержавшей победу в Великой Отечественной войне. 

Союзом братских народов», - сказал он. 

Все достижения тех лет, как отметил председатель, были во многом 

обусловлены сплоченностью и единством нашего народа. Сегодня, по его 

словам, мы так же черпаем силы в традициях народного единения и 

преданного служения родной стране. 

«Наступающий 2023-й не будет простым. Но убеждён, что он не станет 

исключением и, как и прежде, объединит нас всех в достижении общих целей 

в интересах Новгородской области и её жителей!» - завершил своё 

выступление Юрий Бобрышев. 


